
ll sindaco Bartolini forza i tempi per la riassegnazione della delega di Romagnoli

Una “poltrona” riaccende la polemica
La minoranza pensa alla sfiducia verso il primo cittadino

Pirro Pirinei, coordinatore di An, si rammarica: “Abbiamo sempre apprezzato il suo lavoro”

Solidarietà all’assessore dimissionario
ASSISI – (n. m.) Solidarietà a Ro-
magnoli. E’ quello che esprimo-
no, quasi all’unisono, consiglieri
e assessori di Assisi. “Nonostante
il rammarico per le sue dimissio-
ni – sottolinea Pirro Pirinei, coor-
dinatore di circoli di An – tutta la
mia solidarietà va a Mario Roma-
gnoli di cui abbiamo sempre ap-
prezzato il lavoro”. “Umanamente
– spiega Barbara Carli, vicesin-
daco – non posso che sottolinea-
re le indiscusse qualità di Roma-
gnoli, che in questa occasione ha
dimostrato tutta la sua determinazione. Abbia-
mo intrapreso un percorso comune sul voto
contro l’assurda spesa di 40mila euro per la fe-
sta d’inaugurazione della fontana, soldi che po-

tevano avere una più felice destinazione. Ora il
sacrificio di Mario può aprire un dialogo. Che si
recuperi il ruolo di ogni singolo e del partito che
rappresenta, e che si agisca con meno egocen-

trismo. Personalmente sono stata
chiamata per ricucire, non per
strappare, secondo una volontà
di ripristinare equilibrio, serenità
e dialogo”. Da Forza Italia qual-
che nota stonata. “Romagnoli è
stato un assessore che più di tan-
to non ha fatto per il turismo –
commenta Ferdinando Fabbri,
consigliere comunale per Fi – e
le sue dimissioni sono una logica
conseguenza di quello che fer-
mentava da tempo. Forza Italia
prende atto dell’accaduto. E’ una

questione che riguarda tutta la coalizione ma
più di tutti il sindaco, che studierà come riasse-
gnare la delega. Che sia una sostituzione capace
di ridare slancio al turismo”.

Il palazzo comunale di Assisi

ASSISI – Duro risveglio, ieri, per la
città serafica. La poltrona lasciata
vuota da Romagnoli fa discutere e
riaccende la polemica politica. Men-
tre il sindaco Bartolini, contraria-
mente a quanto si sarebbe potuto
pensare, forza i tempi di una paven-
tata riassegnazione della delega a
cultura e turismo, nella minoranza si
fa strada l’ipotesi di una sfiducia nei
confronti del primo cittadino. Un at-
to “doveroso” secondo i rappresen-
tanti Ds, Margherita e Rifondazione.
Proprio stamattina i consiglieri di
centrosinistra discuteranno i tempi e
i modi di una eventuale presentazio-
ne della mozione di sfiducia. Note le
motivazioni. Prima tra tutte lo sforo
di 300mila euro sull’appalto della
nettezza urbana accumulato in sei
mesi. Quindi la mancata approvazio-
ne della ratifica di bilancio e, per fi-
nire, le dimissioni di Romagnoli. An-
che in An monta la polemica. Dopo
il no al bilancio e il no al Puc, veti te-
si alla costruzione di un’alternativa
di dialogo e riflessione, i “dissidenti”
di An (Siena, Petrozzi, Apostolico),
fanno la voce grossa. “Siamo meno

soli”, commenta il consigliere Pe-
trozzi annunciando la fine di una fa-
se di “fiducia illimitata”. “Vogliamo

essere parte integrante delle scelte di
questa amministrazione – continua
Petrozzi – vogliamo compartecipa-

zione”. Intanto da palazzo le prime
indiscrezioni. In barba a chi caldeg-
giava una lunga e riflessione, Bartoli-

ni si dice intenzionato a riassegnare
al più presto la delega a cultura e tu-
rismo. Si aspetta una rosa di nomi

tra i più significativi dall’Udc per
nominare, in breve tempo (forse og-
gi), un nuovo assessore. Voci di cor-
ridoio vogliono tra i papabili il con-
sigliere Brunozzi, che verrebbe sosti-
tuito in consiglio da Viviana Drappo,
prima dei non eletti. Smentita l’ipo-
tesi di un accorpamento di deleghe
nella figura di Claudio Ricci, già vi-
cesindaco, oggi assessore all’Urbani-
stica. A giorni verrà convocato il di-
rettivo Udc. Perché prima di pensa-
re a una nuova rappresentanza “bi-
sogna vedere se la delega è zoppa”.
Tutto tace, intanto, sul fronte bilan-
cio. Tarda la convocazione del con-
siglio, mentre sono scaduti da più di
una settimana i tempi legali oltre i
quali si rende necessario l’intervento
del prefetto. La discussione sul bi-
lancio era stata sospesa il 26 settem-
bre per i dissensi nella maggioranza
su approvazione del Puc, appalto per
la nettezza urbana e sui 40mila euro
per l’inaugurazione della fontana di
Santa Maria degli Angeli. “Fatto in-
crescioso – commenta Petrozzi – far-
ci trovare davanti al fatto compiuto”.

Noemi Marziani

In breve

BASTIA UMBRA - Più di 1700
cani in rappresentanza di circa
200 razze saranno presenti a
Umbria Fiere oggi e domani.
Presenti esemplari che rappre-
sentano il top delle rispettive
razze, vincitori di prestigiose
manifestazioni internazionali.

ASSISI - Causa maltempo, la
tombola promossa dall’asso-
ciazione umbra per la lotta
contro il cancro non si è potu-
ta svolgere. Verrà effettuata do-
mani alle ore 18, in piazza del
Comune ad Assisi. Tutti sono
invitati.

BASTIA UMBRA - L’autovelox
installato giovedì scorso dai vi-
gili urbani ad Ospedalicchio,
in via Poletti e in via S. Cri-
stoforo, ha rilevato complessi-
vamente 15 violazioni. Gli au-
tomobilisti superavano, sia pur
di poco, il limite di velocità.
Per tutti la stessa sanzione:
multa di 143 euro e due punti
in meno sulla patente di guida.

BASTIA UMBRA - Questa
mattina, alle 11, assemblea
pubblica sulle Primarie nella
sala consiliare di Bastia Um-
bra con dirigenti, amministra-
tori, iscritti e simpatizzanti del-
la Margherita. Sarà presente il
coordinatore  umbro della
Margherita Gianpiero Bocci;
coordinerà il segretario com-
prensoriale Giancarlo Lunghi.

BASTIA UMBRA - La Cri di
Bastia Umbra comunica che
chi telefonicamente chiede
contributi per una ambulanza
medica non è autorizzato dal-
l’associazione. Le iniziative di
Cri sono pubbliche e non ven-
gono assolutamente finanziate
con richieste telefoniche.

Falsi 
volontari

Assemblea 
pubblica 

Autovelox
inflessibile

La tombola
in piazza

Oltre 1700 cani
da passerella

Riapre
la Scuola
teologica

ASSISI - La Scuola di formazione
teologica della diocesi di Assisi -
Nocera Umbra - Gualdo Tadino e
della diocesi di Foligno riprenderà
le sue attività lunedì 10 ottobre alle
ore 19, presso l’Istituto dei Padri
Dehoniani - in via Uppello, 15 a Fo-
ligno. Con una particolare attenzio-
ne ai richiami della Chiesa italiana,
interrompendo il tradizionale ciclo
triennale, le due diocesi hanno vo-
luto che questo anno scolastico fos-
se dedicato all’insegnamento sociale
della Chiesa. Il programma è diviso
in due parti. Nella prima, prende le
mosse dalla considerazione della
naturale socialità umana (“l’uomo
politico”) e si articolerà attraverso il
percorso: l’uomo in relazione; la vi-
ta politica italiana; voci e program-
mi della politica italiana; impegno
dei cattolici nella vita sociale e poli-
tica italiana; Chiesa e mondo. La se-
conda parte, dopo aver messo a
confronto le diverse concezioni an-
tropologiche con l’antropologia cri-
stiana, svilupperà i seguenti temi:
l’uomo responsabile della creazione
(etica dell’ambiente); lavoro ed eco-
nomia; la famiglia; il bene della pa-
ce. La scuola è aperta a tutti ed è de-
stinata in modo speciale agli opera-
tori pastorali. Ad ogni partecipante
si rilascerà un attestato di frequenza
alla fine dell’anno.

Roldano Boccali

Bastia Umbra Seduta in Comune su ordine pubblico e integrazione

Più controllo sul territorio anche di sera
BASTIA UMBRA - Un pubbli-
co numeroso ha assistito alla
seduta monotematica del con-
siglio comunale di Bastia Um-
bra riservato al tema dell’ordi-
ne pubblico e dell’integrazione
interculturale. Un dibattito
ampio, che si è protratto sino a
tarda ora e che ha visto anche
gli interventi (molto apprezza-
ti) dei parroci, per dare spazio
ai quali è stata momentanea-
mente interrotta la seduta for-
male. Alla fine, tutti i gruppi
consiliari hanno prodotto e vo-
tato all’unanimità un ordine
del giorno nel quale si propon-
gono all’amministrazione co-
munale vari interventi: un’a-
zione di prevenzione nelle
scuole e nei vari momenti for-
mativi, un dialogo con le po-
polazioni straniere per definire
un percorso di integrazione
(che porti anche alla creazione
della Consulta degli immigra-
ti), l’organizzazione su tutto il
territorio di manifestazioni cul-
turali per far vivere ogni ango-
lo della città. Si chiede inoltre
il potenziamento dell’organico
dei vigili urbani, dando segui-
to alla selezione pubblica già
in atto, per aumentare il con-
trollo sul territorio anche nelle
ore serali. Ma anche iniziative

in collaborazione con i comuni
limitrofi e l’installazione, lad-
dove se ne ravvisi la necessità,
di apparecchiature per la vi-
deosorveglianza. Nell’ordine
del giorno il consiglio comuna-
le chiede al sindaco di presen-
tare al prefetto, quale rappre-
sentante dello Stato in Umbria,
una richiesta  perchè le forze
dell’ordine presen-
ti sul territorio sia-
no messe in condi-
zione di poter ga-
rantire la sicurezza
potendo contare su
un’adeguata dota-
zione di uomini e
mezzi. Nel documento si fa an-
che riferimento alla riqualifi-
cazione urbanistica come stru-
mento per limitare situazioni
di disagio sociale e quindi di
possibile devianza. L’ordine
del giorno impegna infine il
sindaco a convocare una con-
ferenza cittadina per favorire il
confronto tra istituzione e citta-
dini sulle problematiche del-
l’integrazione e dell’intercultu-
ralità come strumenti di pre-
venzione dei fenomeni di de-
vianza. Un ordine del giorno
unitario che sintetizza le tre
mozioni presentate inizialmen-
te su questo tema (maggioran-

za, Forza Italia, Liste civiche)
sulle quali si è poi sviluppato
l’articolato dibattito. ”Una se-
duta - ha commentato con sod-
disfazione il presidente del
consiglio comunale Andrea Ta-
barrini - alla quale tutti i con-
siglieri hanno dimostrato una
volontà costruttiva con inter-
venti di spessore presentati

con toni pacati.
Ed alla fine, pur
partendo da posi-
zioni differenti, è
stata trovata un’u-
nità di intenti nel-
l’interesse della
città. E’ questo un

segnale molto positivo e di
esempio per la città che, spero,
potrà trovare conferma anche
nei futuri lavori del consiglio
comunale. Insieme alla confe-
renza dei capigruppo - ha assi-
curato Tabarrini - saranno in-
dividuati dibattiti su altre pro-
blematiche di particolare inte-
resse per la città”. Al termine
degli interventi dei capigruppo
consiliari, prima che questi si
riunissero per cercare di pro-
durre un documento unitario
accogliendo la proposta del
presidente del Consiglio comu-
nale Tabarrini, il sindaco Lom-
bardi ha ricordato che, pur

non esistendo a Bastia Umbra
un’emergenza legata all’ordine
pubblico, l’amministrazione
comunale si è mossa sin dal
suo insediamento per affronta-
re questo tema dal punto di vi-
sta della prevenzione e della
repressione. Già un anno fa so-
no state concordate ed attuate
azioni sinergiche con i comuni
limitrofi, in particolare con
quello di Assisi. Sempre in
quest’ultimo anno si sono svol-
ti vari incontri tra i rappresen-
tanti delle forze dell’ordine,
anche in presenza del prefetto,
per attuare una maggiore si-
nergia sul territorio che ha por-
tato ad una riduzione dei cri-
mini denunciati. Il sindaco ha
quindi ringraziato le forze del-
l’ordine per il lavoro svolto,
comprendendone anche le dif-
ficoltà legate alla disponibilità
di uomini e mezzi rispetto alla
vastità del territorio. Allo stes-
so modo il sindaco ha lodato
l’operato dei vigili urbani che,
oltre a svolgere le mansioni le-
gate alla viabilità ed alle que-
stioni amministrative, ha dato
un forte contributo anche sul
fronte dell’ordine pubblico,
che pure è materia preminente
delle forze dell’ordine. 

Roldano Boccali
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Torna
“Oicos

riflessioni”
BASTIA UMBRA - Ritorna a
Bastia Umbra, dopo la pau-
sa estiva ”Oicos riflessio-
ni”, il ciclo di conferenze
promosso dall’amministra-
zione comunale sui vari
campi del sapere umano.
Oggi alle ore 16, presso il
teatro Esperia, il professor
Salvatore Natoli, ordinario
di Filosofia Teoretica presso
l’Università degli Studi di
Milano - Bicocca, parlerà
del valore della ”parola”
con una conferenza dal tito-
lo: ”Possono le parole affer-
rare le cose?”.

Una giornata per far conoscere la nuova collezione di Paola Mela

Eleganza e qualità fa rima con moda
BASTIA UMBRA – Una giornata per far
conoscere alla città la nuova collezione di
Paola Mela, l’imprenditrice bastiola af-
fermata in Italia ,e soprattutto all’estero,
per la lavorazione del cachemire. Quello
di oggi è un incontro particolare: dal pri-
mo pomeriggio, alla presenza di alcuni
personaggi noti della televisione, tra cui
Maurizio Biscardi, Dario Cipriani, Al-
berto Di Chiara, alcune modelle indosse-
ranno i capi dell’azienda realizzati con il
prezioso filato e faranno il giro della città
a bordo di auto. Ma l’appuntamento di
oggi è solo l’ultimo nella storia di questa
azienda artigiana che si è imposta nel
mercato sfidando il momento difficile
che il settore del tessile sta attraversando

non solo nella nostra regione, ma in tutto
il paese. Oltre che sul mercato interna-
zionale, l’imprenditrice sta concentrando
i suoi sforzi per imporsi sul mercato ita-
liano. Consapevole delle difficoltà, si di-
ce convinta che “un buon prodotto, se as-
sociato ad una buona immagine, può co-
stituire una forte chance nel vincere que-
sta sfida”. “Emozioni” è una parola che
l’imprenditrice pronuncia spesso. “Ho
deciso - racconta - di trasmettere emozio-
ni con i miei capi, e di emozioni  abbia-
mo tutti bisogno. Ad esempio, piacciono
molto i capi che contengono messaggi
come quelli che si usano nei telefonini”.
Poi l’elemento base: la qualità del pro-
dotto. “Anche se da sola non è sufficien-

te per  sopravvivere nel mercato. Occor-
re anche una buona immagine: qualità sì,
ma senza perdere di vista il confronto
con altre situazioni”. L’imprenditrice Me-
la si dice tenace e crede fortemente nel
futuro della sua azienda. “E’ importante -
dice - difendere le nostre realtà impren-
ditoriali in questo periodo non facile.  A
Bastia ci sono molte imprese con possi-
bilità di sviluppo, e sta a noi imprendito-
ri organizzare opportunità per noi stessi,
con conseguente ricaduta positiva sull’e-
conomia. Non è indispensabile essere
una grande azienda per farlo. Anzi, forse
proprio le piccole reltà, avendo un’orga-
nizzazione meno rigida, in situazioni di
difficoltà possono difendersi meglio”.
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